Necesitamos tu colaboración y, sobre todo, tu OPINIÓN

Tu opinión es importante, recuerda que el Boletín de la Iglesia es precisamente eso, ¡¡DE LA IGLESIA!! Queremos que nos digas qué te interesa, qué te gustaría que tuviera, colores, formas. Para ello, tienes un buzón en la librería y unos formularios destinados a ello.

Elrincon juvenil

Miércoles. Partimos a las 6:30 de la tarde (Sevilla), y tras un largo viaje, llegamos a Toledo sobre las 00.30 de la noche. Fue un viaje pesado y cansado, y la verdad es que el tiempo no nos acompañó mucho, con temperaturas bajas y lluvia, pero tras pasar los días en el encuentro, rodeados de viejos amigos (a los cuales teníamos ganas de ver) y de la palabra de Dios, vimos que fueron cuatro dias de gran bendición. Allí hemos reído, llorado, jugado, cantado, orado y, sobre todo, hemos compartido la palabra de Dios.

El lema del encuentro era: Qué te cuentas?

Trataba sobre la comunicación entre creyentes, no creyentes y con Dios, llegamos muy llenos de su palabra. Pero todo se acaba, y, con pena y lágrimas en los ojos, volvemos a Sevilla, hasta el póximo año. Desde aquí, queremos aprovechar para pedir a la Iglesia que ore por nosotros, ya que nos toca organizar el Encuentro para el próximo año, para que el Señor nos ayude a organizarnos y saber administrar el tiempo.

Sin más, nos despedimos con un fuerte abrazo.

EL GRUPO DE JÓVENES



DOMINGO 29

Dirige: Miguel Perdomo Predica: Juan Aroca

Santa cena

J. Antonio Corral ----- Carlos Rico Miguel Salvador --- J. Enrique Gordillo

Recogida de ofrendas

Elisabet García ---- Esperanza Ordóñez

DOMINGO 22

Dirige: Antonio García Serrano

Predica: Juan Morilla

Santa cena

Antonio Moreno ----- Antonio Hernández F. García Patricio ----- J. Luis Burgueño

Recogida de ofrenda

Mari Piñero ----- Loli Morillo



El cielo en la tierra

Cuando me encargaron este artículo no pensaba que me costaría tanto. Tengo que escribir lo que yo he sentido sobre el retiro. He de decir que el primer día que llegamos iba con un poco de "miedo", este retiro iba a ser diferente, compartiríamos estos días con hermanos de otra congregación. Me preocupaba que terminara convirtiéndose en un retiro doble en el que solo estuviéramos juntos para comer y en las conferencias, pero ese "miedo" desapareció pronto y se convirtió en bendición y alegría.

Todo era perfecto, la alabanza, las predicaciones, los momentos de fraternidad, me sentía en el cielo. Solo tengo palabras de agradecimiento. Doy gracias a Dios por su protección y su misericordia, y doy gracias a todos mis hermanos por el amor que me han dado estos días. Sentí que no había dos congregaciones sino sólo una, la iglesia del Señor.

Las conferencias fueron estupendas, también hubo momentos de fraternidad, el jueves 5, después de la merienda nos unimos para compartir juntos pensamientos y experiencias, fue un tiempo muy bonito. También tuvimos la oportunidad de compartir la alabanza con los hermanos de Nueva Vida. Todo se hacía en conjunto. Me gustó mucho el primer día de conferencias, pues durante la alabanza hubo un tiempo de oración en la que nos juntamos hermanos de las dos congregaciones para orar juntos y pedir los unos por los otros, fue muy especial y me llegó al corazón. También se hicieron juegos y se

proyectó una película.

He sido muy feliz estos días, sólo por un momento esa felicidad pareció desaparecer cuando mi niño, David, se rompió el brazo y hubo que llevarlo al hospital, pero gracias a Dios todo salió bien.

Doy las gracias a todos mis hermanos, porque os sentí cerca de mí en vuestras oraciones, también doy las gracias a nuestro hermano Carmelo, que se ofreció para estar con nosotros durante todo el tiempo que estuvimos con David, aunque como he dicho antes os sentía a todos, y esto ha sido de testimonio para mi hijo, el ver la preocupación de todos los hermanos por él y como el Señor estaba a su lado.

De hecho, David insistía en volver con todos, quería hacer saber que se encontraba bien y consolar a sus amigos que dejó llorando.

Es maravilloso ver como hace Dios las cosas, estoy segura de que el compartir con nuestros hermanos de Nueva Vida este retiro no ha sido por casualidad. Gracias por todo.

¡Mirad cuán bueno y cuán delicioso es habitar los hermanos juntos en armonía! Salmos 133:1

LOLI MORTLLO





Conferenciantes

Oración

Las necesidades de la Iglesia son muchas, y en nuestro deber de pedir a nuestro Señor por cada uno de sus miembros, os rogamos que pidáis especialmente por nuestros hermanos Manuel Muñoz González, David Corral Morillo (que se partió un brazo durante el retiro Mahanaim), David Ruiz Naranjo y, como no, por nuestros mayores.



Asamblea general

El próximo Sábado, 21 de abril tendrá lugar si, Dios quiere, una asamblea general cuyo único orden del día es la resolución de oferta para suplir la ausencia de Pastor. Rogamos la asistencia de todos los miembros de la Iglesia dada la importancia de la decisión que se va a tomar.

<u>Fallecimiento</u>

Las hermanas Concha Sánchez Robisco y Adela (de la Iglesia en Dos Hermanas) perdieron , el pasado día 2 de abril a un hermano. Deseamos que el Señor les consuele en medio del dolor que supone la pérdida de un ser querido.

Vuelta de los retiros de Semana Santa

La Iglesia volvió el pasado día 31 de marzo de su retiro en la Sierra de Huelva, donde ha compartido con otros hermanos de la Iglesia de Nueva Vida (Sevilla) unos días de meditación y oración. Hubo momentos para todo tipo de anécdotas, para la diversión y el recogimiento.

Los Jóvenes, por su parte, llegaron llenos de bendiciones el domingo 1 de abril de su campamento en Toledo, donde encontraron otros jóvenes de distintos puntos de la geografía española que comparten nuestras mismas creencias.

Próxima fiesta de celebración del Día de la Madre

Se acerca la fecha en la que celebramos el Día de la Madre en la Iglesia y las mujeres están preparando algo especial para comentar el papel de la figura materna. Desde aquí, animamos a todos a participar. Para ello, os podéis poner en contacto con el Grupo de Señoras, que lidera nuestra hermana Esperanza Ordóñez.